

An den Rat der Stadt Lünen  
Bürgermeister Kleine -Frauns  
Willy-Brandt-Platz 1  
44532 Lünen

### **Bürgerantrag nach §24 Gemeindeordnung NRW**

hier: Sicherheitsmaßnahmen im Straßenbereich der Achenbachstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

„Ob zu Fuß, mit dem Rad, dem Bus, der Bahn oder mit dem Auto - die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer steht an erster Stelle“ so nachzulesen auf der Internetseite der Stadt Lünen, Abteilung Mobilitätsplanung und Verkehrslenkung.

Wir stellen folgenden Antrag gemäß §24 GO NRW an den Rat der Stadt Lünen

- Installation einer festen/starren Blitzanlage, damit die vorgegebene Geschwindigkeit von 30 km/h eingehalten wird.

Die Verkehrszählung vom 31.3.-12.4.2020 an der Achenbachstraße durch die Stadt Lünen hat gezeigt, dass die Durchschnittsgeschwindigkeit mit 42km/h deutlich über den erlaubten 30 km/h liegt.

Das Aufstellen einer dauerhaften Blitzanlage führt nicht nur zu einer angepassten Geschwindigkeit, sondern sorgt auch für mehr Sicherheit, Aufmerksamkeit und Ruhe auf der gesamten Achenbachstraße. Seit Abbau der Verkehrs-Displays fahren einige Autofahrer wieder wesentlich schneller und lassen provozierend den Motor im Wohnbereich aufheulen. Andere rasen dauerhupend, häufig in den Abend-und Nachtstunden, durch die Straße. Vermehrt werden auch sportliche Autofahrer mit lautstarken Auspuffanlagen gesichtet.

#### **Begründung:**

Die überhöhten Geschwindigkeiten, wurden bei der Verkehrszählung, festgestellt, bei den mobilen Blitzern im Auto und bei der Verkehrsschau mit den zuständigen Behörden erörtert.

Es kommt Geld in die Stadtkasse, dieses sagte man auch auf der Sitzung, Sicherheit und Ordnung, am 17.06.2020.

Es wird Zeit, dass die Achenbachstraße sich wieder verkehrsberuhigt.

Wir bitten Sie, unseren Antrag in die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung aufzunehmen und darüber abstimmen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

BI Achenbachstraße